

CHILE / ECONOMÍA / GÉNERO / POLÍTICA / SOCIEDAD / TRABAJO

Diputada Provoste por dichos de Pérez Mackenna: «Me gustaría preguntarle a muchos hombres, si habrían sido capaces de mantener solos a sus hijos»

El Ciudadano · 10 de junio de 2016





Consultada por las dichos del Presidente de la Asociación de AFP (AAFP), Rodrigo Pérez Mackenna, la diputada y subjefa de la bancada DC, Yasna Provoste, criticó y calificó como “vergonzosas” las declaraciones del ex Ministro, asegurando que “ofenden el tremendo esfuerzo y trabajo que realizan miles de chilenas a lo largo de su vida para sacar adelante a sus familias”.

En ese sentido, la diputada recalcó que “manifestamos nuestro profundo rechazo a sus palabras, creo que señalar que la jubilación a los 60 años es un acto de galantería que cuesta caro es denostar a las mujeres, quienes han hecho un tremendo trabajo a lo largo de la vida por sacar adelante sus hogares. Me gustaría preguntarle a muchos hombres, si habrían sido capaces de mantener solos a sus hijos, como lo hace un número importante de mujeres que llevan la jefatura de su hogar cumpliendo con su rol de madres”.

El jefe de la bancada, en tanto, Fuad Chahin, agregó que “las palabras del representante de las AFPs son francamente machistas e inaceptables y, desde la bancada DC, lo emplazamos a tener un debate en serio, de verdad, y que responda por las pensiones miserables que hoy reciben chilenos y chilenas que ven con

angustia que han llegado a la vejez con pensiones paupérrimas “.

La diputada Provoste señaló, además, que “Pérez Mackenna se da el lujo de decir que la pensión de una mujer es casi una dádiva, yo creo que aquí tenemos que decirles a todos aquellos que piensan que una mujer no tiene los mismos derechos que precisamente estamos en el parlamento para garantizar más y mejores derechos para las mujeres de nuestro país”.

En esa línea, Provoste recordó “las mujeres seguimos ganando menos que los hombres, como si cuando fuéramos a un restaurante nos cobraran menos que a un hombre, nos cobran exactamente lo mismo, así que la pensión que miles de mujeres reciben es un derecho “no una galantería” como dice quien hoy día representa a las AFPs, un derecho que han adquirido a lo largo de su vida laboral”.

Finalmente, comentó que “vamos a seguir desde el parlamento luchando para poder mejorar las pensiones y para terminar con el sistema de las AFPs que ha sido abusivo y engañoso no sólo para las mujeres, sino que para todos los chilenos y chilenas que están afiliados al sistema de Administradoras de Fondos de Pensiones”.

Fuente: El Ciudadano